



Wann in den Notfall? Wann zum Kinderarzt?

Wann sollte ich in den Notfall gehen?

Ein Notfall erfordert schnelle Hilfe. Bei Kindern können bestimmte Symptome auf ernsthafte Gesundheitsprobleme hinweisen.

Symptome, die sofortige medizinische Hilfe benötigen:

- Atemnot oder Schnappatmung
- Anhaltendes Erbrechen oder Durchfall
- Fieber:
 - Säuglinge unter 3 Monate bei über 38°C
 - Sehr hohes Fieber (über 40°C), welches auf Algifor oder Paracetamol nicht reagiert
- Bewusstseinsverlust oder Krampfanfälle
- Starke Schmerzen (z. B. bei Bauchweh oder Kopfverletzungen)

Was tun, wenn Sie unsicher sind?

- Rufen Sie den Notarzt oder gehen Sie direkt in die Notaufnahme
- Notrufnummer für den Rettungsdienst: **144**

Nicht jeder gesundheitliche Zustand erfordert einen Arztbesuch. Aber es gibt Situationen, in denen Sie schnell professionelle Hilfe brauchen.

Wann können Hausmittel helfen?

- Leichte Erkältung (Schnupfen, Husten)
- Kleine Wunden oder Hautabschürfungen
- Milde Bauchschmerzen (ohne andere Symptome)
- Fieber unter 39°C

Wann zum Arzt?

- Anhaltendes hohes Fieber (über 3 Tage)
- Plötzliche oder starke Schmerzen
- Auffällige Hautveränderungen (z. B. Ausschläge)
- Anhaltendes Unwohlsein oder sehr schlechter Allgemeinzustand

Bei Fragen sind wir gerne für Sie da. Ihr Kinderarzthaus